

高岸税務会計事務所 ニュースレター

当税理士事務所は気軽に相談でき、親身に
相談にのる税務・財務のスペシャリストです

〒569-0803 大阪府高槻市高槻町 9-19-202

電話番号：072-683-0230 FAX：072 - 683-0376

<https://www.gishitax.com/>

mail：info@gishitax.com

お気軽にお問合わせ下さい 072-683-0230

(JR 高槻駅・阪急高槻市駅から徒歩約3分)



明けましておめでとうございます。熱烈な鉄道ファンならご存知の最長片道切符。JRが定めた最長ルート、北海道の稚内駅と佐賀県の肥前山口駅を結ぶ約11000キロを鉄道で行く、最長片道切符の旅がSNSで話題になっています。新しい年は始まったばかり。旅も商売も行けるところまで行ってみたいものですね！

【決算間際でもできる節税のイロハ】

会社を営む上で避けては通れないのが税金の問題です。納税は義務とはいえ、できる範囲の適切な節税は心掛けたいものです。一言に節税といっても、「支出を伴わないもの・支出を伴うもの」「普段から取り組めるもの・決算間際でも間に合うもの」など、いくつかに分類することができます。多くの場合、決算の直前に慌てて行うようなイメージもありますが、普段から計画的に取り組むことが望ましいでしょう。

例えば、会社の利益と役員報酬のバランスだったり、省エネ設備の導入など将来に向けて行う投資により特別償却や税額控除などの優遇措置も活用することができます。これらは普段から計画的に取り組めるものです。

一方で決算間際でも間に合うものとしては、当期に発生した費用ではあるものの支払いが次の期に確定している通信費や広告宣伝費、社会保険料、給与などの未払費用や未払金を当期の経費として計上する方法です。これは支出を伴わない節税なのできちんと計上することが大切です。また支出は伴いますが、決算間際にできるものとしては中小企業倒産防止共済や法人保険への加入などがあります。このように節税には色々な手段や方法がありますが、この先の会社の業績に大きな影響を及ぼすため、あらかじめ自社に合った最適なプランを整理しておきたいですね。



【手頃な価格で人気を得ている軽キャンピングカー】

キャンプ場や道の駅などで見かけるキャンピングカーが熱いです。中でも軽自動車を改造した軽キャンピングカーは300万円台からと手頃な価格で人気を得ています。キャンピングカーとして8ナンバーで登録するには車内で寝泊まりができればよいわけではありません。就寝設備に加え水道・炊事施設が不可欠ですが、狭さを生かしたアイデアで居住性を演出した個性的なタイプがそろっています。思い立ったら家族を乗せてすぐに旅が始まる、自由度の高さが魅力です。



【ユニコーン企業】

未上場ながらも投資家から高い評価を得ている企業のこと。評価額が10億ドル（約1100億円）に達している急成長企業を指し、現在は米国や中国の企業が多くを占めている。伝説の生き物である一角獣（ユニコーン）が名前の由来で、めつたに出現しないという意味も込められている。日本では、政府が「未来投資戦略2018」の中で「ユニコーン」または同等の上場企業を2023年までに20社創出する」という目標を掲げている。

【喜びを「もうける」発想】

お正月にたこ揚げをする子どもの姿は、今やブラウン管のテレビと同じくらい珍しい光景になりました。けれど遊び方は変わっても、子どもたちの発想がユニークなことに変わりはありません。小学校のテストで次のような問題が出されたそうです。「自分たちがいつも使っているスポーツ用品に、どんな工夫をしたらスポーツ観戦が盛り上がると思いますか？スポーツ用品会社に提案するつもりで盛り上がる理由も考えてみましょう」。これに対してある女子小学生は「盛り上がる工夫：女子選手のズボンの丈を短くする」「盛り上がる理由：おじさんたちがヒューヒュー言うから」と回答していました。



テストの問題も斬新ですが、小学生の発想も柔軟ですね。果たしてこの問題、自分ならどう答えるかと考えてみたのですが、この小学生の柔軟な発想を超える工夫は思い付きませんでした（笑）。さて、ここで質問です。「 をもうけたい」。あなたなら にどんな言葉を入れますか。「お金」と入れる人が多いだろうと想像しますが、ある社長は に「喜び」を入れ「私はお金をもうけるというより喜びをもうけたい」と言いました。地元で採れる規格外の農産物を使って画期的な商品開発と販売に成功したその社長によれば、商品開発は大変だったけれど、喜びをもうける気持ちを忘れずにいると自然と多くのご縁がつながって、どんどん良い方向に話が進んだとか。販売は業務用のみ。小売り向けの販売やネット通販はアウトソーシング。そのほうが自社コストを最小限に抑えられ、かつ他社の利益も大きくなるからだといいます。喜びを「与える」「創る」「生み出す」ではなく「もうける」という発想に「ヒューヒュー」と言いたくなるのは私だけでしょうか。ちなみに「女子選手のズボンの丈を短くする」という回答に対して「確かに……ってアホか！」とコメントした先生。テストの答えとしては×でも個人的にはユニークで と、ヒューヒュー言いながら書いたかもしれません。商売に浮き沈みはあれど、心の中ではいつもヒューヒュー言いながら柔軟に対応していきたいものですね。

今を生きる
先人の言葉

楽しむのではなくて
面白がることよ

個性派の女優である樹木希林の言葉。楽しむことは外から眺めていてもできる。しかし、輪の中に入ってはしゃぎ回れば面白くなってくる。さあ、飛び込もうよ！



見人レ(心)のえにイがよるはなき

はい、あげろよ！
お年玉の
仮想通貨の